



E-PAPER

FOTOGALERIE

Suche in Redaktionsseiten
Finden G0

Lörrach

TICKETVERKAUF

Basel/Kreis Lörrach Weil am Rhein Kandern/Kandertal Rebland

Müllheim/Neuenburg Schopfheim Rund um Schopfheim

Steinen / Maulburg

Zell im Wiesental Schönau / Todtnau

Rheinfelden Schwörstadt

Grenzach-Wyhlen Inzlingen

Jugendseiten/Spunk Kultur

Sport

Schule macht Zeitung Was-Wann-Wo

Singlebörse

Archiv



Ich suche:

von 18

bis 65

im PLZ-Bereich:

Jetzt suchen

Kunden werden direkt eingebunden

LESERREISEN



Mit Planer Thomas Wunderle (zweiter von links) freuen sich die VR-Bank-Vorst?e Bernhard Schlageter (rechts) und ines Niederschuh mit Teamleiter Karl Pius Weitzel auf die bevorstehende Er?ung der neuen Zeiler Gesch?sstelle. Foto: Raiph Lacher

Zell (os). Die VR-Bank Schopfheim-Maulburg hat im letzten halben Jahr kräftig in ihren neuen Zeller Standort in der Schönauer Straße 12 investiert. Die Umbauarbeiten in der neuen Geschäftsstelle des genossenschaftlichen Kreditinstituts sind jetzt abgeschlossen. Ab Montag, Januar, ist das Team der Zeller VR-Bank um seinen Leiter Karl Pius Wetzel in den neuen Räumen anzutreffen. Wie die VR-Bank-Vorstände Bernhard Schlageter und Ines Niederschuh bei einem Pressegespräch erläuterten, hat man sich nun auch in Zell - wie zuvor schon in Maulburg und Schopfheim -von der Idee der klassischen Schalterhalle verabschiedet. Soll heißen, ab kommender Woche sind Kunden und Berater nicht mehr durch die klassische Schaltertheke voneinander getrennt. Die Schalter wurden ersetzt durch Service-Dialog-Plätze, an denen Kunde und Berater nebeneinander an kleinen Pulter stehen. Somit, so Schlageter und Niederschuh, könne der Kunde beim

PROFIL & KONTAKT

Beratungsgespräch direkt in das Geschehen am Bildschirm mit eingebunden werden. Außerdem wartet eine diskrete Beratungsatmosphäre in vier Beratungsräumen, die teilweise auch von den Mitarbeitern der VR-Bank-Verbundpartner genutzt werden, auf die Kunden. Der rund um die Uhr zugängliche Selbstbedienungsbereich wurde mit dem Service- und Beratungsbereich verbunden. Im SB-Bereich befinden sich nun Kontoauszugsdrucker und Kontoserviceterminal sowie ein Geldautomat mit intenjeriterm "Cash Recycler", einem zusätzlichen Automaten für Einzahlungen. Hier kann der Kunde unabhängig von den Öffnungszeiten Bargeld einzahlen. Natürlich gibt es auch weiterhin die Möglichkeit, bei der Abwicklung der Geldgeschäfte die Hilfe der VR-Bank- Serviceleute in Anspruch nehmen. Realisiert wurde im Zuge des Umbaus der Räumlichkeiten, die zuletzt einen Lebensmittelladen beherbergten, auch ein barrierefreier Zugang. Durch die Umbaumaßnahmen, die unter Planung und Bauleitung von Architekt Thomas Wunderle standen, wurde auch eine optische Aufwertung erreicht. Die Kundenhalle ist heller und offener als die bisherige; gelungen der Einsatz von Naturmaterialien und die neue Wartelounge. Und auch der lokale Bezug ist gegeben: Den Zeller Schwan "Hansi" findet man genauso wie Constanze Mozart und das "Kapelleil". Die Zeller Geschäftsstelle betreut auch die VR-Bank-Standorte Häg-Ehrsberg, Geschwend, Gersbach und Hausen mit. Das Team bilden weiterhin neben Teamleiter Karl Pius Wetzel Ramona Philipp, Holger Meier und Karin Betten. Unverändert bleiben in der neuen Geschäftsstelle die Öffnungszeiten der VR-Bank. Montag, Dienstag, Mittwoch und Freitag von 8 bis 12.15 Uhr und von 14 bis 16.30 Uhr sowie am Donnerstag von 8 bis 12.15 Uhr und von 14 bis 18 Uhr sind die VR-Bank-Fachleute für die Kunden da. In größerem Stile gefeiert wird der Umzug mit einem "Tag der offenen Tür" am Sonntag, 20. Januar, von 14 bis 17 Uhr. Die Gäste dürfen sich auf Bewirtung, musikalische Unterhaltung mit der Stadtmusik Zell, ein Kinderprogramm und ein Gewinnspiel freuen.

Nachricht vom 12.01.2013

Impressum

« *4*

1 von 1 13.01.2013 09:55